

はじめまして!!

新しいALIT(外国語指導助手)

ジェイソン・リチョイ・サムです

みなさんに新しいALITを紹介します。8月から市教育委員会に赴任したジェイソン・リチョイ・サムさん。

以前、1年間英会話講師として大阪に滞在していたこともあり、今回は2度目の来日。もちろんALITとしては初めてです。9月からは市内の中学校で英語を教えています。ジェイソン先生にお話を聞きました。



ジェイソン リ チョイ サム
Jason Li Choi Sum さん

1974年10月16日生まれ。カナダ第3の都市バンクーバーの出身。プリティッシュ・コロンビア大学で生物学を専攻し、生物学士のほか教育学士も取得しています。読書とバスケットボール、カンフーが趣味。地元カナダでとても盛んなアイスホッケーの大ファンでもあります。

日本に来た動機は？

日本は古い伝統と新しい技術が交じり合っているとても興味深い国です。町並みを見ても近代的な建物が並び通りがあるかと思えば一歩入ると古い昔ながらの町並みもあります。文化にしても同様です。この新しいものと古いものが混在しているところに非常に引かれました。

津山の印象はどうですか？

津山は多くの山に囲まれたとても美しい町です。鶴山公園の上から見た町並みも、すばらしいです。人々もフレンドリーで親切ですね。中学生も積極的で、授業中も手がよくあがっています。生活面では、過ごしやすくと感じています。私の身の生活のリズムがまだつかめていません。

9月に行われた津山東中学校の運動会に参加していましたが、どうでしたか？

先生のチームに入って、大縄跳びとリレーに参加しました。しばらくは筋肉痛になりましたが、楽しい経験でした。とくにリレーは楽しかったですね。大縄跳びも初めて体験しました。生徒たちの競技では、むかで競走が見ていておもしろかったです。



大縄跳びに挑戦中のジェイソン先生

日本にいた間に挑戦してみたいことはありますか？

書道や剣道、空手、和太鼓にも挑戦したいです。また、日本中のたくさんの方所も訪れて、いろいろな人に出会いたいと思っています。ジェイソン先生は10月中旬まで津山東中学校で、その後、市内の中学校を順番に回って英語を指導していきます。中学生のみなさん、いっしょに楽しく勉強しましょう。

津山の中学生に向けて、また津山のみなさんに向けてメッセージをいただきました。

Message to students (中学生に向けて)

There will be many challenges in life. Work hard and you will conquer them.

人生には多くの挑戦することがあります。一生懸命取り組めば、それらを手にすることができます。

Message to people (みなさんに向けて)

When you see me, please say "Hi! How are you?" Hope to speak to you soon.

私を見かけたら、「ジェイソン、元気？」と声をかけてください。みなさんとお話ができることを楽しみにしています。

おわびと訂正

広報つやま9月号の「まちかど写真館」で、ごんごおどりの大賞名に誤りがありました。正しくは林田小学校スーパーキッズが「ごんちゃん大賞」を、陸上自衛隊日本原駐屯地が「ごんごばやし大賞」を受賞しました。おわびして訂正します。